

N. maur

Martes 03.09.2019

Mensaje en vídeo del Santo Padre Francisco con ocasión de su inminente viaje apostólico a Mauricio (9 de septiembre de 2019)

Publicamos a continuación el texto del mensaje en vídeo de saludo y agradecimiento que el Santo Padre Francisco ha enviado al pueblo de Mauricio en vísperas de su viaje apostólico, que tendrá lugar el 9 de septiembre de 2019:

## Mensaje en vídeo del Santo Padre

Queridos hermanos y hermanas de Mauricio:

Se aproxima el viaje apostólico que me llevará también a vuestra hermosa isla. Ya desde aquí, desde Roma os saludo con gran afecto, y os doy las gracias porque sé que os estáis preparando para este encuentro desde hace tiempo.

Será una alegría para mí anunciar el Evangelio en medio de vuestro pueblo, que se distingue por haberse formado por el encuentro de diferentes etnias y que, por lo tanto, goza de la riqueza de diversas tradiciones culturales y también religiosas. La Iglesia Católica, desde sus orígenes, ha sido enviada a todos los pueblos y habla todas las lenguas del mundo. Pero el lenguaje del Evangelio - vosotros lo sabéis - es el amor. Que el Señor, por intercesión de la Virgen María, me conceda anunciaros el Evangelio con la fuerza del Espíritu Santo, de modo que todos podáis comprenderlo y acogerlo.

Os pido por favor que aumentéis vuestra oración en estos días, mientras yo os llevo ya en mi corazón y rezo por vosotros. ¡Gracias y hasta pronto!